

mission approchent plus de six pieds de haut que de cinq. Le visage repond à La taille, ils ont tous Les traits reguliers, les enfants surtout sont de vraies mignatures; il ne leur manque que la Blancheur, Leurs tein est un peu olivâtre moins pourtant que celuy des autres nations et a peu pres tel que celui des portugais, J'ai vû même a bourdeaux une infinité d'hommes plus bruns que Les Iroquois, ils seroient communement aussi blancs que les françois sans la Boucane continuelle de leurs cabanes, La fumée y est si epaisse que je ne comprends pas comment ils n'en perdent point La vie, Les Iroquois ne s'habillent pas tout a fait comme les autres nations sauvages, Les hommes ont La chevelure semblable à celle des peres recollets, La difference quil y à cest quils redressent Les cheveux de leurs couronne comme avec une espece de cire méele de vermillon et quils Laissent sur le haut de la tête 3 ou 4 poils pour y atacher un grain de porcelaine ou une plume de quelque oiseau rare. Par dessus la chemise ils ont ordinairement un habit a la françoise galonné sur toutes les coutures, Les jours froids et dans les ceremonies ils se couvrent encore d'une pièce d'etoffe d'une aulnes et demie en quarré, dont le bas est garni de 8 ou 9 rangs de passements, Leurs mitasse, ce sont leurs Bas, sont ornée de rubans et de diverses fleurs qu'ils font avec du poil d'original teint en rouge ou en jaune, et assés justes à la jambe pour qu'on en voie toute la finesse. Leurs souliers sans talons sont d'une peau de chevreüil passée à la fumée, quelques uns ont des Bas de soie ou des souliers a la françoise avec des bouches d'argent, Les femmes sont habillées de la même